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 ►Tradição

41ª Festa do Peão de Taquaritinga 
é confirmada para agosto

Maior evento da região promete atrações  
e novidades entre os dias 1º e 3 de agosto

 ►Duas abstenções:

Câmara Municipal de Taquaritinga 
aprova criação de novas funções para 
Comissão Permanente de Licitações

Sessão Ordinária debate e aprova projeto de lei importante para a modernização administrativa.

Na noite da última segunda-feira, 3 de junho, a Câ-
mara Municipal de Taquaritinga realizou mais uma ses-
são ordinária, ainda nas dependências do Cine São Pedro, 
devido às obras em andamento no prédio do Legislativo.

A sessão foi marcada pela discussão e aprovação de 

um importante projeto de lei enviado pelo Poder Execu-
tivo, que altera e acrescenta dispositivos na Lei Comple-
mentar n.° 4.874, de 14 de junho de 2023

 ►Meninas

Jovens talentosas conquistam 
oportunidade no futebol paulista

Alunas do Projeto de Futebol Feminino da 
OAB Taquaritinga assinam com a Associação 

Bebedourense

As jovens atletas Thamiris e Natiely, alunas do Proje-
to de Futebol Feminino da OAB Taquaritinga, alcançaram 
uma conquista significativa em 
suas carreiras esportivas.
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Enfim, uma 
sessão decente

Com debates e o futuro 
político da cidade em foco

N 
 
a última segunda-fei-

ra (3), os vereadores da Câma-
ra Municipal de Taquaritinga 
se reuniram em sessão ordi-
nária no prédio do Cine São 
Pedro.

A mudança de local se-
gue necessária devido às 
reformas em andamento 
no prédio do Legislativo, 
que devem ser concluídas 
apenas no final do segundo 
semestre deste ano.

Após um período tu-
multuado marcado pela 
eleição da nova Mesa Dire-
tora e a renúncia do ex-pre-
sidente Valcir Zacarias, a 
recente reunião trouxe um 
alento de comprometimen-
to por parte dos vereadores. 
Com um plenário compos-
to por 15 membros, nem to-
dos os presentes, usaram da 
palavra, mas 4 da situação e 
4 da oposição participaram 
ativamente dos debates, fi-
cando evidente uma nova 
disposição para discutir e 
enfrentar os desafios admi-
nistrativos da cidade.

A sessão foi conduzida 
pelo presidente da Mesa 
Diretora, Dr. Denis Macha-
do, do MDB, que se des-
tacou pela gestão eficiente 
dos debates. Ele garantiu 
um ambiente em que os 
vereadores puderam se ex-
pressar livremente, evitan-
do interrupções desneces-
sárias e promovendo um 
diálogo mais produtivo.

Os debates giraram em 
torno das obras paralisadas 
na cidade, um reflexo da 
gestão deficiente do prefei-
to afastado. Tanto vereado-

res da situação quanto da 
oposição exigiram da ad-
ministração municipal um 
esforço redobrado para a 
conclusão desses projetos, 
que são cruciais para o de-
senvolvimento urbano e o 
bem-estar da população.

Apesar do tom positi-
vo da sessão, é crucial que 
o comprometimento de-
monstrado se mantenha e 
se traduza em ações concre-
tas. Com as eleições muni-
cipais se aproximando, há 
um risco real de que o foco 
dos vereadores se desvie 
novamente para as campa-
nhas eleitorais, deixando as 
necessidades urgentes da 
cidade em segundo plano.

A sessão de segunda-
-feira pode ser vista como 
um sinal promissor de 
mudança. No entanto, a 
população de Taquaritin-
ga precisa de mais do que 
promessas e debates acalo-
rados. É necessário que os 
vereadores, impulsionados 
pelo clima eleitoral, utili-
zem essa energia para im-
plementar soluções reais e 
duradouras para os proble-
mas que afligem a cidade.

Em conclusão, enquan-
to a recente reunião da Câ-
mara Municipal sugere um 
possível novo capítulo de 
compromisso e responsabi-
lidade, a verdadeira prova 
será a continuidade dessas 
atitudes e a efetivação das 
obras e políticas públicas 
que Taquaritinga tanto ne-
cessita. Que os próximos 
encontros legislativos não 
sejam apenas promissores, 
mas também transforma-
dores para o município.
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 » Prefeito afastado do 
cargo perde o pelo, mas 
não perde o vício. Quis apa-
recer no arremate de leilão 
de um assado em quermesse 
da cidade semana passada e 
tomou um “baile” de um jo-
vem político.
 » Por outro lado, o vice 

demissionário trabalhou 
bastante na quinta-feira 
(30), ajudando as famílias 
a enfeitarem alguns quartei-
rões por onde passou a pro-

cissão de Corpus Christi.
 » Distritos de Taquaritin-

ga agora estão recebendo 
certa ajuda da administração 
municipal, com a realização 
de pequenas obras, necessá-
rias para o bom desenvolvi-
mento. Pena que a lembran-
ça veio apenas agora, meses 
antes da eleição. O prefeito 
afastado esqueceu de ajudar 
esses locais.
 » O vereador Pedrinho 

da Costa (PSD) voltou com 
tudo na Câmara Municipal. 
Nesse pouco tempo de tra-
balho, já fez muito mais que 
outros que estão desde o iní-
cio do mandato participan-
do das reuniões.
 » Os possíveis candidatos 

a prefeito de Taquaritinga 
nas eleições de outubro, Dr. 
Fulvio, Luciano, De Pietro, 
Forcel e outros, como Aris-
teu, Dr. Micheloni e Renato 
Scardoelli já começaram a 

se reunir com seus grupos 
políticos, buscando subsí-
dios para a campanha. O 
pleito, pelo jeito, promete 
muita disputa.
 » Já os vereadores, candi-

datos à reeleição, estudam, 
por enquanto, a possibili-
dade de participarem ativa-
mente do pleito em outubro. 
Apenas um já declarou que 
não será candidato, mas irá 
trabalhar pela eleição do fi-
lho. 

O eterno Nhô Miro
Uma bela iniciativa o li-

vro contando a vida e a his-
tória de Waldomiro Nuncio 
no rádio, que será apresen-
tado ao público no próximo 
dia 28 de junho, no Cine 
Teatro São Pedro.

Goleada
Equipe do Clube Atlé-

tico Taquaritinga – CAT – 
realizou amistoso no sábado 
(1º) em Votuporanga, contra 
o time da casa. Perdeu feio 
por 4x0. É preciso se orga-
nizar, pois vem aí a Copa 
Paulista, um campeonato 

difícil, com equipes prontas 
para as disputas.

Sábado festivo
Falando em futebol, to-

dos os sábados, pela manhã, 
no estádio municipal “Anto-
nio Storti” acontecem bons 
jogos, com a presença maci-
ça de público da cidade e re-
gião. Com as reformas que 
aconteceram no estádio, os 
espetáculos futebolísticos lá 
realizados se tornam atraen-
tes, próprios para quem gos-
ta do futebol amador.

Novos loteamentos
A cada ano que passa, 

Taquaritinga vai ganhando 
novos loteamentos imo-
biliários, beneficiando a 
classe pobre, com financia-
mentos facilitados pela Cai-
xa Econômica Federal. Por 
outro lado, o que se vê, são 
dezenas de imóveis coloca-
dos à venda, ou com placas 
de aluga-se.

Excursões
Muitas excursões a ci-

dades paulistas e brasileiras 
aparecem publicadas nas 
redes sociais, dando a opor-
tunidade para que os inte-
ressados participem de via-
gens com ônibus para esses 

locais. Campos do Jordão e 
Poços de Caldas lideram as 
cidades mais procuradas.

Junho chegou  
com muita festa

O mês de junho, tradi-
cional em festas, chegou 
para alegria daqueles que 
gostam de uma quermesse, 
a fim de saborear deliciosos 
assados e salgados, espe-
cialmente preparados pelas 
comunidades católicas das 
respectivas localidades.

*Luiz Eduardo Schneider é jor-
nalista e colaborador de O De-
fensor.

www.micalicontabil.com.br
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Política
 ►A espera de um milagre!

Prefeitura de Taquaritinga busca 
soluções para crise financeira

Reunião liderada por Luciano Azevedo foca 
em medidas para superar desafios econômicos

No início da noite desta segunda-feira, 
3 de junho, o prefeito em exercício de Ta-
quaritinga, Luciano Azevedo, liderou uma 
reunião crucial com membros da equipe fi-
nanceira da prefeitura. O encontro, realizado 
na sede da administração municipal, contou 
com a presença do secretário da Fazenda, 
Danilo Seraphin, e do secretário adjunto, 
Raphael.

O objetivo principal da reunião foi dis-
cutir e buscar soluções eficazes para ameni-
zar a crise financeira que assola o município. 
Com as finanças em estado crítico, a admi-
nistração municipal está empenhada em 
encontrar alternativas viáveis para garantir 
a continuidade dos serviços essenciais à po-
pulação.

A administração está determinada a en-
frentar este momento com responsabilida-
de e compromisso, buscando construir um 
futuro mais estável e próspero para Taqua-
ritinga. Novas reuniões e discussões estão 
previstas para os próximos dias, com o obje-
tivo de detalhar e implementar as estratégias 
definidas.

A população será informada regular-
mente sobre o andamento das ações e as me-
didas adotadas pela prefeitura. O compro-
metimento de todos os envolvidos é garantir 
que Taquaritinga continue a oferecer os ser-
viços necessários e superar este período de 
crise financeira com resiliência e eficiência.

 ►Cultura

Artistas de Taquaritinga definem critérios para 
recursos da Lei Aldir Blanc em Escuta Pública

Reunião no Centro Cultural São Pedro debate distribuição de 
quase R$ 400 mil para projetos culturais

Na tarde da última se-
gunda-feira (27), o Centro 
Cultural São Pedro foi pal-
co de uma Escuta Pública 
que reuniu artistas de di-
versos segmentos culturais 
de Taquaritinga. O objetivo 
do encontro foi definir os 
critérios para a abertura dos 
editais destinados à distri-
buição dos recursos da Lei 
Aldir Blanc. A reunião foi 
convocada pela Secretaria 
Municipal de Cultura e Tu-
rismo, em conjunto com o 
Conselho Municipal de Po-
líticas Culturais de Taquari-
tinga.

O secretário munici-
pal de Cultura e Turismo, 
Thiago Duarte, explicou 
detalhadamente o funciona-
mento da Lei Aldir Blanc e 
colocou em votação a forma 
de distribuição dos recursos. 
Ficou decidido, por maioria, 
que 25% dos recursos, con-
forme exige a lei, serão des-
tinados aos Pontos de Cul-

tura. Além disso, 5% serão 
reservados para a contrata-
ção de profissionais espe-
cializados em projetos, com 
o restante sendo distribuído 
através de Termos de Fo-
mento para os interessados 
em participar dos editais.

Os recursos totalizam 
R$ 397.047,40, já deposi-
tados em conta específica 
pelo Ministério da Cultu-
ra. Um segundo momento 
da Escuta Pública, ainda a 
ser definido, envolverá os 
membros do Conselho Mu-
nicipal de Políticas Cultu-
rais e a sociedade civil para 
detalhar a distribuição dos 
recursos.

O presidente do Conse-
lho Municipal de Políticas 
Culturais de Taquaritinga, 
Marcos Bonilla, abriu os 
trabalhos falando sobre as 
dificuldades enfrentadas 
com a Lei Paulo Gustavo, 
mencionando que alguns ar-
tistas ainda não receberam 

os valores referentes aos 
seus projetos, mesmo após a 
União ter feito os depósitos 
em 2023.

Após a abertura, Bonilla 
passou a palavra aos presen-
tes, que discutiram as me-
lhores formas de implemen-

tar os recursos da Lei Aldir 
Blanc. O próximo passo 
será a reunião entre o Con-
selho de Políticas Culturais 
e o secretário Thiago Duarte 
para a elaboração do edital 
que definirá as regras para a 
habilitação dos artistas aos 

recursos.
A Política Nacional 

Aldir Blanc de Fomento 
à Cultura (PNAB) é uma 
oportunidade histórica para 
estruturar o sistema fede-
rativo de financiamento à 
cultura, garantindo repas-

ses contínuos da União aos 
estados, Distrito Federal e 
municípios. Este movimen-
to é visto como um avanço 
significativo para o desen-
volvimento e sustentabilida-
de das atividades culturais 
no Brasil.
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 ►Região

Cartilha Educacional ‘O Caminho da Água’ 
encanta alunos e professores

A cartilha educativa foi desenvolvida com o objetivo de conscientizar 
crianças sobre a importância do uso correto da água

O projeto consiste na 
criação da cartilha educati-
va “O Caminho da Água” 
sobre consumo consciente 
da água foi desenvolvido 
pelas alunas do 1º semestre 
de Psicologia Noturno da 
Uniara - Universidade de 
Araraquara, como parte da 
disciplina Gestão de Proje-
tos pela professora Grace 
Lis Proença Meireles Barre-
to Porto.

A cartilha educativa foi 
desenvolvida com o objeti-
vo de conscientizar crianças 
sobre a importância do uso 
consciente da água e con-
tribuir para a formação de 
hábitos mais sustentáveis. O 
projeto, que foi idealizado e 

executado pelas estudantes: 
Bruna Anacleto Módolo, 
Julia Marcussi de Oliveira, 
Luana Cassante Miscossi, 
Pérola Turbiani Bones Ba-
tista, Roberta Ferraz Vidiri 
de Barros Mariano e Sabri-
na Villela de Marins. Sendo 
recebido com grande en-
tusiasmo pela comunidade 
escolar da escola Oraildes 
Barroso Zocco, Diretor 
Baltazar Garcia, localizada 
na Rua 15 de Maio, núme-
ro 343, Centro, Monte Alto 
(SP), onde a cartilha foi en-
tregue.

Conscientizando desde 
cedo:

A cartilha, elaborada 
com linguagem acessível 

e ilustrações lúdicas, apre-
senta de forma divertida o 
ciclo da água, a importân-
cia desse recurso natural 
para a vida e dicas práticas 
para economizar água no 
dia a dia. O material, que 
também aborda os desafios 
da crise hídrica global, visa 
estimular a reflexão crítica 
e a adoção de hábitos mais 
sustentáveis pelas crianças.

Envolvimento e Apro-
vação:

O projeto, que contou 
com a orientação da coor-
denadora Simoni Haddad 
Penteado e das professoras 
Grace Lis Proença Meire-
les Barreto Porto e Solan-
ge Luiz, foi elogiado pelos 

docentes e alunos da es-
cola. "As crianças ficaram 
encantadas com a cartilha 
e se mostraram muito inte-
ressadas em aprender so-
bre como cuidar da água", 
afirmam os professores. "O 
projeto é extremamente im-
portante para conscientizar 
as novas gerações sobre a 
importância de preservar o 
meio ambiente", comple-
menta a coordenadora.

Alcance e Impacto:
As autoras da cartilha 

esperam que o material 
possa ser utilizado em ou-
tras escolas e comunidades, 
contribuindo para a forma-
ção de cidadãos mais cons-
cientes e responsáveis pelo 
uso da água. "Acreditamos 
que a educação ambiental é 
fundamental para a constru-
ção de um futuro mais sus-
tentável", ressaltam.

As autoras da cartilha 
agradecem ao apoio de Ar-
thur Schimith que ajudou 

com a construção da carti-
lha, à coordenadora Simo-
ni Haddad Penteado e as 
professoras Solange Luiz e 
Grace Lis Proença Meireles 
Barreto Porto, pelo apoio e 

orientação ao longo do de-
senvolvimento do projeto.

Para mais informa-
ções entre em contato pelo 
e-mail: Icmiscossi@uniara.
edu.br 

 ►Duas abstenções:

Câmara Municipal de Taquaritinga 
aprova criação de novas funções para 
Comissão Permanente de Licitações
Sessão Ordinária debate e aprova projeto de lei importante para a modernização administrativa.

Na noite da última se-
gunda-feira, 3 de junho, a 
Câmara Municipal de Ta-
quaritinga realizou mais 
uma sessão ordinária, ainda 
nas dependências do Cine 
São Pedro, devido às obras 
em andamento no prédio do 
Legislativo.

A sessão foi marcada 

pela discussão e aprovação 
de um importante projeto de 
lei enviado pelo Poder Exe-
cutivo, que altera e acres-
centa dispositivos na Lei 
Complementar n.° 4.874, 
de 14 de junho de 2023.

O projeto de lei em 
questão visa a criação de 
diversas funções dentro da 

Comissão Permanente de 
Licitações, incluindo os 
cargos de agente de con-
tratação, pregoeiro, agente 
de planejamento, fiscal ad-
ministrativo de contratos, 
fiscal técnico de contrato e 
a própria Comissão Perma-
nente de Licitação. Essas 
mudanças são necessárias 

para que a administração 
municipal esteja em confor-
midade com a Lei 14.133, a 
nova Lei de Licitações, que 
estabelece diretrizes mais 
rigorosas e modernas para a 
contratação pública.

A aprovação do projeto 
foi alcançada com 12 votos 
favoráveis, enquanto dois 

vereadores, Rodrigo de Pie-
tro e Daniel Galerani, opta-
ram por se abster.

Enquanto as reformas 
no prédio do Legislativo 
continuam, as sessões no 
Cine São Pedro têm de-
monstrado que, o trabalho 
legislativo prossegue com 
foco e determinação. A ex-

pectativa é que, com a nova 
estrutura de licitações, a 
cidade possa alcançar um 
nível mais elevado de efi-
ciência administrativa e 
transparência nos próximos 
meses.

A segunda sessão de 
junho está marcado para a 
próxima segunda-feira.

mailto:Icmiscossi@uniara.edu.br
mailto:Icmiscossi@uniara.edu.br
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 ►Tradição

41ª Festa do Peão de Taquaritinga 
é confirmada para agosto

Maior evento da região promete atrações  
e novidades entre os dias 1º e 3 de agosto

Na última semana, a 
diretoria do  Clube de Ro-
deio "Os Pampas" anun-
ciou as datas da aguarda-
da 41ª Festa do Peão de 
Taquaritinga. O evento, 
reconhecido como o 
maior de Taquaritinga e 
região, acontecerá entre 
os dias 1º e 3 de agosto, 
prometendo três dias de 
muita diversão e entrete-
nimento para moradores 
e visitantes.

Por enquanto, os de-
talhes sobre os shows, 
bem como os valores dos 
ingressos e camarotes, 
ainda não foram divulga-
dos. No entanto, os orga-
nizadores garantem que 
essas informações serão 
reveladas nos próximos 

dias, gerando expectati-
va entre os fãs do evento.

A Festa do Peão de 
Taquaritinga é conhe-
cida por suas atrações 
musicais, montarias 
emocionantes e uma at-
mosfera única que cele-
bra a cultura sertaneja. 
Com a confirmação das 
datas, a cidade já co-
meça a se preparar para 
receber milhares de visi-
tantes, que todos os anos 
lotam o evento em busca 
de diversão e entreteni-
mento.

Fique atento às novi-
dades e prepare-se para 
participar de mais uma 
edição memorável da 
Festa do Peão de Taqua-
ritinga.
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 ►Requer atenção

Usuários reclamam da Vicinal que 
liga Taquaritinga a Santa Ernestina
Condições precárias do asfalto e aumento de buracos 

geram insatisfação e preocupações de segurança

Nesta última semana, 
a redação de O Defensor 
recebeu reclamações sobre 
as condições da Vicinal Dr. 
Horácio Ramalho, que co-
necta Taquaritinga à cidade 
vizinha de Santa Ernesti-
na. A principal queixa dos 
usuários é o estado precário 
do asfalto, que está repleto 
de buracos, dificultando o 

tráfego e aumentando o ris-
co de acidentes.

Uma usuária da vicinal 
expressou sua frustração em 
um recado aos gestores mu-
nicipais: "Até quando o tre-
cho da pista que liga Taqua-
ritinga a Santa Ernestina, 
pertencente ao município de 
Taquaritinga, ficará à mer-
cê do descaso? Os buracos 

aumentam a cada dia. No 
trecho que pertence a San-
ta Ernestina, a manutenção 
tem sido feita".

A situação é preocupan-
te, pois os buracos não só 
causam danos aos veículos, 
mas também representam 
um risco significativo para a 
segurança dos motoristas. A 
falta de manutenção adequa-

da na parte pertencente a Ta-
quaritinga contrasta com os 
esforços de Santa Ernestina 
para manter seu trecho da 
vicinal em boas condições.

Os produtores rurais e 
usuários da Vicinal Dr. Ho-
rácio Ramalho aguardam 
uma resposta das autorida-
des responsáveis e esperam 
ações imediatas para reparar 

o asfalto e garantir a segu-
rança de todos que utilizam 
essa importante via de li-
gação entre os municípios. 
A comunidade enfatiza a 
necessidade de medidas rá-
pidas e eficazes antes que 
a situação se agrave ainda 
mais, potencialmente levan-
do a acidentes graves.

Essa situação destaca a 

importância de uma manu-
tenção regular e efetiva das 
vias públicas, essencial para 
a segurança e bem-estar da 
população. As autoridades 
locais são instadas a atender 
as reclamações dos mora-
dores e a tomar as medidas 
necessárias para solucionar o 
problema da vicinal o quanto 
antes.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516996231913
https://www.facebook.com/farmavicotaquaritinga
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 ►Resíduos

ONG Caporanga realiza coleta 
de lixo eletrônico com sucesso

Iniciativa sustentável contribui para a 
redução de resíduos tóxicos

A ONG Caporanga con-
cluiu com êxito mais uma 
coleta de lixo eletrônico, 
reforçando seu compromis-
so com a sustentabilidade e 
o meio ambiente. A ação, 
que visa dar um destino 
adequado aos resíduos ele-
trônicos, contou com a par-
ceria da Led Reciclagem, 
empresa de Mococa espe-
cializada na coleta e segre-
gação desses materiais.

O lixo eletrônico, tam-
bém conhecido como e-li-
xo, é um problema cres-
cente, especialmente em 
países em desenvolvimento 
como o Brasil. O país lide-
ra a produção de resíduos 
eletrônicos entre as nações 
emergentes, um cenário 
preocupante devido à pre-
sença de componentes tóxi-
cos nesses materiais. Sem o 
tratamento adequado, esses 
componentes podem conta-
minar o solo e a água, cau-

sando graves danos à saúde 
pública e ao meio ambiente.

A iniciativa da ONG 
Caporanga destaca a im-
portância da destinação 
correta desses resíduos. A 
coleta realizada pela orga-
nização não apenas evita a 
contaminação ambiental, 
mas também promove a 
conscientização sobre a ne-
cessidade de práticas sus-
tentáveis.

A Led Reciclagem de-
sempenha um papel cru-
cial nesse processo. A em-
presa de Mococa oferece 
soluções completas, desde 
a coleta até a destinação 
final dos resíduos eletrô-
nicos, garantindo que to-
dos os componentes sejam 
tratados de forma ambien-
talmente correta. Essa co-
laboração é um exemplo 
de como parcerias entre 
organizações não governa-
mentais e empresas priva-

das podem gerar impactos 
positivos significativos na 
gestão de resíduos.

A comunidade de Ta-
quaritinga e região tem res-
pondido de forma positiva 
a essas ações, demonstran-
do crescente consciência e 
participação em iniciativas 
de reciclagem. A ONG Ca-
poranga planeja continuar 
suas atividades de coleta 
e ampliar suas campanhas 
educativas, incentivando 
cada vez mais pessoas a 
se engajarem na causa am-
biental.

A correta destinação 
do lixo eletrônico é uma 
responsabilidade de todos 
e uma necessidade urgente 
para a proteção do nosso 
planeta. Ações como a rea-
lizada pela ONG Caporan-
ga são fundamentais para 
promover uma sociedade 
mais sustentável e cons-
ciente.

 ►Nutrição adequada

CRAS divulga calendário de entrega 
do Programa Viva Leite para junho
Beneficiados devem ficar atentos às datas e requisitos

Na última segunda-feira, 3 de ju-
nho, o Centro de Referência de Assis-
tência Social (CRAS) “Antônio Tho-
maz Donato”, localizado no Jardim 
Micali, divulgou o calendário de entre-
ga do leite aos beneficiados pelo Pro-
grama Viva Leite para o mês de junho.

As datas de distribuição são as se-
guintes:

• 04/06/24 - terça-feira (8h às 10h)
• 07/06/24 - sexta-feira (8h às 10h)
• 11/06/24 - terça-feira (8h às 10h)
• 14/06/24 - sexta-feira (8h às 10h)
• 18/06/24 - terça-feira (8h às 10h)
• 21/06/24 - sexta-feira (8h às 10h)
• 25/06/24 - terça-feira (8h às 10h)
Os beneficiados pelo programa de-

vem comparecer ao CRAS nas datas 
indicadas, entre 8h e 10h, para retirar 
o leite. É importante lembrar que é 
necessário levar uma sacola para car-
regar os litros de leite. Além disso, os 
responsáveis precisam apresentar o 
peso e a altura da criança beneficiada 
durante a retirada.

O Programa Viva Leite é uma ini-
ciativa do governo estadual que visa for-
necer leite enriquecido com vitaminas 
e nutrientes essenciais para crianças de 
baixa renda. O objetivo é contribuir para 
o desenvolvimento saudável e a nutrição 
adequada dos beneficiados.

O CRAS “Antônio Thomaz Dona-
to” reforça a importância de seguir o 
calendário de entrega para garantir a 
regularidade e a organização do aten-
dimento. Qualquer dúvida ou neces-
sidade de esclarecimento pode ser sa-
nada diretamente no CRAS ou através 
dos canais de atendimento disponíveis.

Fiquem atentos às datas e garan-
tam o recebimento do leite para o mês 
de junho!
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 ►Meninas

Jovens talentosas conquistam 
oportunidade no futebol paulista

Alunas do Projeto de Futebol Feminino da OAB Taquaritinga assinam com a Associação Bebedourense
As jovens atletas Tha-

miris e Natiely, alunas do 
Projeto de Futebol Femini-
no da OAB Taquaritinga, 
alcançaram uma conquista 
significativa em suas car-
reiras esportivas.

Ambas assinaram con-
trato com a Associação 
Bebedourense de Espor-
tes e Cultura do município 
de Bebedouro, onde estão 
disputando o Campeonato 
Paulista Sub-15.

O projeto da OAB Ta-
quaritinga, embora não 
tenha como objetivo prin-
cipal a formação de joga-
doras profissionais, pro-
porcionou a Thamiris e 
Natiely uma base sólida e 
a oportunidade de se des-
tacarem no esporte.

O caminho foi aberto 
com a honra e glória do 
Senhor, e as atletas de-
monstraram que a dedica-
ção e a paixão pelo futebol 
podem levar a grandes rea-
lizações.

A assinatura do con-
trato com a Associação 
Bebedourense é um marco 
importante para Thamiris 
e Natiely, que agora têm a 
oportunidade de competir 
em um dos campeonatos 
mais prestigiados do esta-
do de São Paulo. Esta con-

quista não apenas celebra o 
talento das jogadoras, mas 
também reforça o valor 
dos projetos comunitários 
em oferecer oportunidades 
reais de crescimento e de-

senvolvimento pessoal.
O Projeto de Futebol 

Feminino da OAB Taqua-
ritinga continua a ser uma 
iniciativa fundamental 
para a comunidade, pro-

movendo o esporte como 
um meio de inclusão e 
desenvolvimento. A histó-
ria de Thamiris e Natiely 
serve de inspiração para 
outras jovens atletas que 

sonham em alcançar gran-
des feitos através de sua 
paixão pelo futebol.

A comunidade de Ta-
quaritinga parabeniza Tha-
miris e Natiely por esta 

conquista e deseja a elas 
muito sucesso na nova jor-
nada. Que esta seja apenas 
a primeira de muitas reali-
zações na carreira dessas 
talentosas jogadoras.


